

Inicia BMV sesión con ganancia de 0.42% (Reforma 29/06/11)

Inicia BMV sesión con ganancia de 0.42% (Reforma 29/06/11) Los mercados reciben favorablemente la aprobación del programa de austeridad griego Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 junio 2011).- Los mercados de valores globales evolucionan optimistas, luego de que el Parlamento griego votará a favor del nuevo programa de austeridad, el cual es el pasaporte para que la nación helena siga recibiendo apoyo financiero de la comunidad internacional. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) se anotaba un aumento de 0.42 por ciento a 36 mil 339.12 puntos de la mano del sector financiero, el cual festeja la votación en el Parlamento griego. De manera que el Banco Santander subía 3.48 por ciento (SAN), seguido de Citigroup, con 2.61 por ciento (C), así como Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, cuyo avance era de 2.23 por ciento (BBVA). Impulsora del Desarrollo y el Empleo en América Latina cedía 3.84 por ciento (IDEAL), Teléfonos de México 0.32 por ciento (TELMEX) y Qualitas Compañía de Seguros 0.30 por ciento (Q). El sitio del mercado local de capitales reportaba que los papeles de 40 empresas ganaban, 6 perdían y 7 no registraban movimientos, al tiempo que el importe operado era de 379 millones 2 mil 500 pesos y el volumen manejado era de 14 millones 416 mil acciones. En las plazas europeas todo es optimismo, pues el plan aprobado por el Parlamento helénico ayudará a lograr ahorros por 28 mil millones de euros y permitirá privatizaciones de activos nacionales por 50 mil millones. Las protestas de la población se recrudecen en Grecia, ya que si bien se ha dado un paso para evitar la bancarrota y se ha cumplido con un requisito para que el Fondo Monetario Internacional y la Unión Europea liberen 12 mil millones de euros del último tramo del primer rescate financiero, no será fácil la implementación de las medidas de ajuste, pues eso dependerá de cuánto aguantará el tejido social. Con este contexto, el mercado accionario italiano ganaba 2.08 por ciento, el español 2.07 por ciento, el portugués 1.89 por ciento, el francés 1.54 por ciento, el alemán 1.29 por ciento, el londinense 1.06 por ciento, el griego 0.94 por ciento y el irlandés 0.86 por ciento. La reducción de los niveles de confianza en la Eurozona ha pasado a segundo plano en los mercados financieros, con todo y que el indicador en junio disminuyó a 105.1 unidades, desde 105.5 de mayo pasado. Mientras el Presidente de Estados Unidos se prepara para hablar del techo de endeudamiento americano, los índices de Asia concluyeron con tono positivo, encabezados por Tailandia, con 1.95 por ciento. La Bolsa de Japón incrementó su rendimiento 1.54 por ciento, la de Corea del Sur 1.53 por ciento, la de la India 1.09 por ciento; en tanto, la de China cayó 1.37 por ciento.